

Bericht 25.05.2015 - Rüdiger Wenzel aus Nepal

In den letzten beiden Tagen haben wir Camps in schwer betroffenen Dörfern in Sindhupalchok durchgeführt. Es wurden über 450 Patienten behandelt. Zum Teil hatten sie bisher noch keine medizinische Versorgung seit dem ersten Beben erhalten. Anschließend haben wir vom Flughafen die großen LKW-Planen zum Zeltbau und weiteres Spendenmaterial abgeholt. Dann geht es nach Amppipal.

Aus den Spenden von Nepalmed wurden in Amppipal 100 Decken angeschafft und an die Bewohner der zerstörten Häuser verteilt.

Heute helfen wir beim Wiederaufbau der Schule. Wir haben mehrere große Zelte auf dem Schulhof aufgebaut.

Arne Drews, Deutschland

Rasche Planung der Umsetzung des Aktionsplans:

Bisher konnte Nepalmed sehr schnell die eingehenden Spenden in konkrete Projekte umsetzen:

10000 € jeweils Soforthilfe für Patienten in Amppipal u. Kirtipur

10000 € für Aufbau der Häuser in Amppipal, Zeltplanen, Decken

80000 € für Verbrauchsmaterial für Kirtipur/Model Hospital, Annapurna Neurological Institute, Amppipal Hospital, bestellt und geliefert über Aktion Medeor

40000 € für neues Röntgen für Kirtipur, Siemens 320 kVA u. digitale Verarbeitung Agfa

10000 € für 20 Sets Fixateur externe, Kirtipur und Model

10000 € für 3 Sterilisatoren für chirurgische Instrumente in Kirtipur

20000 € für chirurgische Instrumente Aesculap

10000 € für Chirurgen- und Filmteam 17.5.-2.6.2015

20000 € Herstellung des Kurzgeschichtenbuchs in deutsch und englisch und die Herstellung der neuen Kalender für 2016.

160000 € sind die Krönung: für die Anschaffung eines Computertomographiegerätes für das Kirtipur Hospital. Fa. Siemens 16-Zeilen-CT Somatom Scope. Die restlichen 80000 € des Einkaufspreises in Kathmandu hat Aktion Medeor zugesagt.

Viele Benefizveranstaltungen werden in Deutschland, besonders in Sachsen durchgeführt. Sie finden sich unter Termine oder bei Facebook nepalmed.